

Neue Adenstedter Krippe feierlich eingeweiht

Dienstag, den 21. Oktober 2014 um 10:07 Uhr

Die [PAZ hat einen Beitrag online](#) , wo Simon Pohlreich auschmückend beschreibt, wie Pastor Sabrowsky und BM Grimm und Antje Kielhorn die Adenstedter Krippe feierlich einweihen, und stellt dazu ein Foto auf dem neben diesen dreien, dem Vertreter aus Politik, und dem Vertreter aus Kirche, und den Erziehern nur Kindergarten-Kinder zu sehen sind. Daß Eltern, Ortsrat oder Förderkreis teilnahmen ist für mich nicht erkennbar.

Nichtsdesotrotz, nach langen Entbehrungen der Kinder und vielen Bauverzögerungen ist sie nun endlich da!